

木曾駒ヶ岳

2014年9月14日(日)

メンバー：秋山（リーダー）、他1名

9月13日（土）

19：00に浜松を出発して22：00頃に「菅の台バス停」に到着。車内で仮眠。

9月14日（日）

4：00起床で4：30分からバスチケット購入の為に並ぶ。（列の30番目程度）

5：30分にチケット売り場がOPENしチケット購入。（売り場や乗り場は超長蛇の列！！）

始発から2番目のバスに乗車が6：00で6：30に「しらび平ロープウェイ駅」着
ロープウェイにて千畳敷駅まで上り、7：00に登山スタート！

開始直後からの登りがキツく息が切れたがあっという間に「乗越浄土」に到着が40分程度。
目の前に「宝剣岳」があったので、ザックをおいて登頂を試みる。30分ほど寄り道！
宝剣岳をおりて再び登山開始で中岳・駒ヶ岳山頂までも上りは息が切れたがあっという間に終了！！

山頂で湯を沸かし、レトルトのヌードルやリゾット、おにぎり等を食べてしばし展望を楽しんだ！

ここまでは、一切の渋滞や待ち時間は無く、「早起き・早行動は三文の得」状態。
天候も最高の状態で大満足の山行でした！

下りきる直前からガスが出始めて、11：30にロープウェイの乗り場に到着する頃は
山頂付近から登山道まで真っ白で視界はかなり悪い状態でした。

12時にはロープウェイに乗車し、続けてバスにて駐車場までおりて

13時には浜松に向けて車を走らせました！

今回の山行はカメラを2台持参したので、写真撮影も十分に満喫できて大変満足です。



宝剣岳に向かいます。早朝時はガラガラで、11時頃の下山時は渋滞の順番待ちでした。



こんな鎖場があります。



宝剣岳山頂付近からの展望もカッコいいです！



宝剣岳の先っぽに登ってみました。



青空と雲の白がカッコいいです。



中岳付近からの展望に見とれて黄昏れます。



駒ヶ岳山頂の社。コの字に石垣で覆われています。



山頂からの展望も最高でした。感動です！



頂上での食事風景。インスタントですが格別でした。



10時過ぎにはこんな状態に人と雲が湧いてきました。
カップ麺を食べている人が非常に多かった。



名残惜しいですが、ロープウェイの三時間待ちとかは避けたいので下山開始！



11時前にはかなりガスが濃くなってきましたが、登山者が続々上がってくる状態でした。



カワイイ高山植物も見れたし、大満足。11時過ぎにガスで真っ白でした。

以上